

Berliner Morgenpost

FREITAG, 24. OKTOBER 2014 | BERLINER MORGENPOST

14 | BERLIN

SPANDAU

Spiel- und Bolzplatz wiedereröffnet

SPANDAU – Der frisch sanierte Spiel- und Bolzplatz Wröhmännerpark ist wiedereröffnet. Er wurde mit neuen Spielgeräten ausgestattet, der Bolzplatz bekam einen Kunststoffbelag, der einen Teil des Sandkastens ersetzt. Gefördert wurde die Sanierung durch das Kita- und Spielplatzsanierungsprogramm und den Verein Gofus. Es gibt jetzt unter anderem eine Nestschaukel, ein Trampolin und ein Satellitenkarussell. **bg**